

南崎校外学習

令和4年 5月 10日 (火)

小学校1・2年生は南崎へ校外学習に行ってきました。

出発式では、頑張りたいことを発表しました。1年生は、固有植物や小動物など、見つけたいものを様々発表しました。2年生は、班長として頑張りたいことや、植物を見つけるために試してみたいことなどを発表しました。



南崎に向かう途中には、万年男橋があります。「ヤロードだ!」「あっちは、イチビだよ!」など、南崎にまだ着いていないのに、子供達は勉強した植物を次々と見つけていました。

南崎のロータリーに着いて、レンジャーさんと挨拶をしました。各班には班長と副班長がいます。班長は、登山前の準備を手伝いました。副班長は、終わった子供達を並べました。子供達同士で声を掛け合って準備する姿には、頼もしさを覚えます。



〈すり鉢〉では、オガサワラビロウという大きな葉に乗った、滑り遊びをしました。ちょっぴり怖かったけど、やってみると大喜び! 笑い声あふれる時間は、大切な思い出となりました。

思い切り遊んだ後は〈小富士〉に向けて出発。頑張っ
て登った小富士からの景色は、絶景そのもの。集合写真を撮ったり、属島の名前を確認したりしました。小富士を降りた後は、南崎海岸の近くでお昼ご飯を食べました。昼食後は、〈南崎海岸〉で海遊び! さっきまで疲れていた気がするけど、打ち寄せる波に向かって泳いでみたり、軽石を集めたりと、思い思いに楽しんでいました。

帰り道はというと、もうくたくたです。さすがの彼らも疲れていましたが、なんとか前
に進み続けました。どれだけ疲れていても、気を張って姿勢を整え、閉会式にて「ただいま!」の声を学校に響き渡らせました。遊びも学びもいっぱいの一日となりました。